

1

(N° 235.)

Chambre des Représentans.

SÉANCE DU 8 MAI 1837.

*RAPPORT fait par M. ISIDORE FALLON, au nom de la commission
des Pétitions, sur la demande du sieur Drumel.*

NATURALISATION ORDINAIRE.

Le sieur Louis-Joseph Drumel, cultivateur, domicilié à Vehir, commune de Ciney, demande la naturalisation ordinaire.

Il est né à Givet (France). Après avoir servi dans les armées françaises, il vint habiter la Belgique en 1818 où il se maria avec une femme belge dont il a des enfans. Attaché d'abord à l'administration du Waterstaat, il fut nommé ensuite membre du Conseil municipal de la commune de Ciney, emploi et fonctions dont il fut ensuite privé à cause de sa qualité d'étranger.

Lors de l'organisation de la garde civique, il fut nommé lieutenant-adjutant-major.

Il possède des biens-fonds évalués dans les opérations cadastrales au revenu de 1,498 fr. 52 c. Il vit dans une honnête aisance et sa conduite est honorable.

Le Président rapporteur,

FALLON, ISID.
